

Liebe Kolleg\*innen,

Ich bin Betriebsrätin beim Wohnservice Wien und aktives GPA Mitglied. Mit diesem Schreiben möchte ich Euch meine Solidarität ausdrücken. Die Arbeit im Sozialbereich ist schwierig genug, die Bezahlung ohnehin zu wenig. Ich finde es absolut richtig und auch wichtig sich gegen schlechte Arbeitsbedingungen und Betriebsschließungen zu wehren!

Egal für welche Aktionen ihr Euch entscheidet, falls es etwas gibt, mit dem ich und/oder andere solidarische Kolleg\*innen Euch unterstützen können – lasst es mich wissen.

wird wichtig sein für Euch praktische Solidarität zu organisieren. Ich werde versuchen am 17.3 zu kommen und versuche andere Kolleg\*innen zu motivieren mitzukommen. Wenn es für Euch wichtig ist, kann ich auch versuchen in der Gewerkschaft, GPA für eure Anliegen Druck zu machen. Vielleicht gibt es ja noch die eine oder andere Kleinigkeit die euch weiterhilft.

Außerdem ist mir als Favoritnerin der Erhalt eures Notquartiers in der Gudrunstraße ein persönliches Anliegen.

Solidarische Grüße,

Irene Mötzl

Betriebsrätin im Wohnservice Wien